

# Los censores jurados de cuentas premian a la Cámara

ZARAGOZA. La Agrupación Territorial de Aragón del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España ha concedido el Premio Transparencia, en su octava edición, a la Cámara de Comercio, Industria y Servicios de Zaragoza. El jurado acordó por unanimidad otorgar el galardón a esta entidad «por su firme compromiso con la transparencia, la accesibilidad a la información y la creación de canales de buenas prácticas».

La presidenta de la Agrupación Territorial de Aragón, Lidia Sierra, entregó ayer el premio al presidente de la Cámara, Jorge Villarroya, acompañada por el presidente del Instituto de Censores Jurados de Cuentas de España, Víctor Alió; y el presidente del Instituto de Contabilidad y Auditoría de Cuentas de España, Santiago Durán. El acto tuvo lugar en el Aula Magna del Paraninfo con la asistencia de más de un centenar de invitados miembros de la organización, auditores y representantes de la empresa, las finanzas, la política y el ámbito académico.